

◇ ホームページ・保護者メール

【緊急連絡】

新型コロナウイルス感染症の発生に伴う臨時休業のお知らせ

＜保護者の皆さんへ＞

保護者の皆さんには、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

明日1月20日（木）につきましては、臨時休業といたします。学校への登校はなさらないようにお願いいたします。

ご家庭におかれましては、お子さまの健康観察を行い、必要に応じて、学校へご連絡いただきますようお願いいたします。

明後日、1月21日（金）の対応につきましては、保護者メールや学校ホームページ等であらためてご連絡させていただきます。

発熱がなくても、喉の痛みや鼻水などかぜ症状がある場合やいつもより体がだるいなど、体調が思わしくない場合は、医療機関で診察を受けるようにしてください。学校が再開した際にも、体調が思わしくない場合は、発熱の有無にかかわらず、無理をせずにお休みしてください。登校への不安がある場合にも、学校にご連絡いただければと思います。

さらには、ご家族の方で体調が良くない方がおられる場合、お子様の登校を控えていただくようにお願いします。

保護者の皆さんにも大変ご心配をおかけしますが、何卒ご理解ご協力をお願い申しあげます。

＜生徒の皆さんへ＞

明日は臨時休業になります。外出を控え、自宅での学習を続けてください。1日も早く再開できるように進めていきますので、家庭での学習をお願いします。

朝学活と健康観察を行いますので、8時30分に持ち帰っている一人一台学習者用端末で Teams 会議に参加してください。学習の指示など、生徒のみなさんへの連絡を行います。

感染者の方の回復を心から願うとともに、うわさを流すようなことは絶対にしないでください。風評被害が生じないよう、冷静な対応をお願いいたします。

基本的な感染症予防対策を確実に行いましょう。生徒の皆さんのが、学校に来て一中生の仲間と共に教育活動ができるように力を尽くします。少しの我慢をしなければならない状況ですが、保護者・地域の皆さんと共にがんばりましょう！

大阪市立住吉第一中学校
校長 萩木 久治